

La zone du Monay, à Saint-Eusèbe, serait pressentie pour l'installation de l'entreprise de construction de remorques frigorifiques [LAMBERET](#) (siège Saint-Cyr-sur-Menthon /01), qui cherche un terrain de 20.000 m<sup>2</sup> pour y installer une unité de véhicules utilitaires (lire Flash-Infos du 19 mai 2015). Il y a peu, l'agence de développement économique de la Communauté urbaine Creusot Montceau développement a mis en relation la direction de l'entreprise et le propriétaire de l'ex-Polycasa. Fermés en septembre 2014, les bâtiments de cette ancienne usine de plastique sont actuellement en vente.